



研修医日記

作成者：出石 りさ（1年次）

研修が始まって3ヶ月強経ち、先日外科での研修を終えました。長いようであったという間でしたが、最初にローテートしたこともあり大変ご迷惑をおかけし大変お世話になりました。来年もお世話になろうと思っていますのでよろしくお願い致します。

1ヶ月ほど前、研修医の中では最も早く夏季休暇をいただきました。国内では京都以西に行ったことがなかったため、かねてより来訪してみたかった長崎、広島へ一人旅に行ってきました。グラバー園、ハウステンボス、厳島神社、原爆ドーム、平和公園、などなど観光名所を巡ってきました。本来なら神戸も旅程に含まれていたのですが、移動途中で西日本豪雨に見舞われそうになったためやむなく旅は中止に。あんな惨劇になるとは思いもしませんでした。被災者の方々のご冥福をお祈りします。

写真は(ほぼ)満潮時と干潮時の厳島神社の大鳥居です。一日に2回も訪れることになるとは思っていませんでしたが、とても綺麗で見応えがありました。

近況としては、来たるまさかりレガッタ大会に向けて練習を重ねており、体中が筋肉痛で日頃の運動不足を痛感しております。あとはオーダーメイドで枕を作りました。その話はまたの機会に。



2018. 7. 4 厳島にて

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。